

## MGR A.-X. BERNARD

Protonotaire apostolique *ad instar participantium*

**L**E *Rosaire*, publié par les RR. PP. Dominicains de Saint-Hyacinthe, nous apporte la nouvelle de l'élévation à la prélature de M. le chanoine A.-X. Bernard ; et l'excellente revue le fait en termes si délicats, que nous demandons la permission de les reproduire, en les faisant nôtres de tout cœur.

“Le mois de mai a été fécond en bonnes nouvelles et en heureuses grâces. Pendant que notre Eglise métropolitaine salue en son vicaire-général un nouvel évêque et un auxiliaire dévoué, l'Eglise cathédrale de Saint-Hyacinthe se réjouit de voir son grand-vicaire élevé aux honneurs de la prélature. Une circulaire de S. G. Mgr Decelles annonce au clergé de quelle manière et par quelle voie ces honneurs ont été décernés à Mgr Bernard. Nous y apprenons que ce n'est pas d'aujourd'hui que cette dignité lui a été conférée et que déjà Mgr Moreau, de sainte et regrettée mémoire, l'avait sollicitée de Rome, pour reconnaître les mérites de son coopérateur. La modestie du titulaire avait réussi jusqu'à cette heure à cacher le parchemin ; mais il a plu à Dieu de ne pas remettre au dernier jour la réalisation de sa parole : *Nihil est opertum quod non revelabitur.* — Il n'est rien de caché qui ne sera révélé. Et c'est ainsi que le parchemin, vieux de quatre ans, ayant été exhumé de la profonde retraite où il espérait dormir toujours, il nous est permis de saluer en Mgr Bernard un prélat que l'Eglise honore et qui honore l'Eglise.”

“Le *Rosaire* ne saurait manquer à son devoir d'offrir au nouveau protonotaire apostolique ses respectueux hommages de religieuses et affectueuses félicitations.”